

DESDE LA REDACCIÓN LT



Horas después de su proclamación como abanderada del PS, la también presidenta de esa colectividad, Paulina Vodanovic, estuvo en el programa de streaming de **La Tercera**, *Desde la Redacción*, que se emite de lunes a viernes de 10.00 a 13 horas.

Fue en ese marco que la senadora afirmó que “no existe” un “proyecto político común” en el Socialismo Democrático y que no era “admisible” que haya quienes cuestionen una candidatura de su colectividad. Esto, en medio de las tensiones con el PPD por la decisión del PS de llevar carta propia a las primarias.

Al día siguiente, el martes, fue precisamente la abanderada del PPD, Carolina Tohá, quien estuvo en el programa, donde lanzó la crítica más dura que ha efectuado hasta ahora a Vodanovic. Consultada por los “costos” que la timonel dice que ha pagado su tienda al formar parte del Ejecutivo, Tohá fue tajante: “Uno no alega ni se lamenta por participar en un gobierno, si está tan malo, se va, punto”.

También fue entrevistado el diputado PS Tomás de Rementería, para abordar por primera vez en profundidad la decisión de Isabel Allende de nombrarlo como su reemplazo en el Senado. “Tiene una carga enorme, deja la vara muy alta”, sostuvo, agregando que él “no buscó” el cupo. Horas después, sin embargo, el panorama se enredaría. El PS retiró el oficio que concretaba su nominación, generando que De Rementería se bajara y, sobre todo, una fuerte molestia de Allende, quien amenazó con renunciar a la tienda. Finalmente, fue ratificado.

El final de la semana estuvo marcado por los dichos de la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, asegurando que “no había otra alternativa” al Golpe de Estado y que “era inevitable que hubiese muertos” en 1973 y 1974. Todos los candidatos, además del gobierno, le respondieron, y en su propio sector generó preocupación.

La senadora de RN Paulina Núñez se desmarcó de Matthei, asegurando que “no era necesario” que se hubiera referido al tema. La también presidenta de la Comisión de Constitución defendió, además, la realización de primarias en Chile Vamos, pese a que todos los partidos del bloque ya proclamaron a la exalcaldesa. “Sin primarias se hace más engorroso el camino” para Matthei, dijo.

En tanto, en medio de las negociaciones de Chile con EE.UU. por los aranceles anunciados por Donald Trump, la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, planteó que el gremio está “alineado con la labor de la Cancillería y Hacienda”.

